

Antrag Nr. 21-O-10-0019

Ortsvorsteher

Betreff:

Austauschforum für pflegende Angehörige in Delkenheim (Ortsvorsteher)

Antragstext:

Viele Menschen haben Angehörige, die pflegebedürftig sind und die ihre Angehörigen selbst pflegen. Dies geht oft mit einer hohen physischen und psychischen Belastung einher. Um dem pflegenden Personenkreis Unterstützung zu leisten, gibt es bereits in der Stadt Wiesbaden den „Pflegestützpunkt Wiesbaden“ (pflegestuetzpunkt@wiesbaden.de; Tel. 0611/31-3648; s. auch den Flyer „Pflegestützpunkt Wiesbaden“, der auf der Internetseite der Stadt Wiesbaden heruntergeladen werden kann).

Wünschenswert wäre aber ergänzend dazu, wenn es vor Ort - also in Delkenheim - ein Austauschforum für pflegende Angehörige geben würde. Ein solches Forum eigenständig zu organisieren dürfte für eine Bürgerin/einen Bürger nicht einfach sein, sodass städtische Unterstützung sehr hilfreich wäre.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob die Stadt Wiesbaden bei der Organisation und dem Aufbau eines „Austauschforums für pflegende Angehörige in Delkenheim“ Hilfe leisten kann.

Wiesbaden, 07.09.2021